



Representantes de Caja Rural (i.) y de Afeda, en la firma del convenio

Caja Rural de Teruel colabora con Afeda en apoyo del alzhéimer

El convenio financiará un punto de encuentro familiar

Redacción
Teruel

Caja Rural de Teruel colabora con la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer de Teruel (Afeda Teruel), reconocida por el Ministerio del Interior como de Utilidad Pública, para fortalecer y ampliar su proyecto. Para el desarrollo de esta colaboración firmó un convenio en “apoyo integral a personas con alzhéimer, no institucionalizadas, y sus cuidadores”, señaló la entidad financiera en una nota de prensa. Este acuerdo refuerza el compromiso

social de ambas organizaciones con las personas afectadas por esta enfermedad y sus familias.

El convenio contempla la financiación y desarrollo de iniciativas clave como la puesta en marcha de un punto de encuentro familiar, un espacio diseñado para proporcionar apoyo integral a las familias de los pacientes. En este punto, los familiares podrán acceder a servicios como apoyo psicológico individual y familiar, incluyendo grupos terapéuticos y de autoayuda, además de talleres formativos que orientan a los cuidadores en el mejor manejo y

cuidado de los pacientes en casa. Se desarrollarán actividades como psicoyoga, dirigidas a reducir el estrés y mejorar el bienestar emocional de los cuidadores.

Adicionalmente, se contempla la implementación de un servicio de terapia domiciliar, ofreciendo atención personalizada en el hogar para mejorar la calidad de vida tanto de las personas afectadas como de sus cuidadores, asegurando así una atención adaptada y cercana. Otro de los servicios que se incluye es el transporte de usuarios al centro de día.

Educación tendrá alumnos en prácticas y mediará con otras instituciones

Compromiso de Castán con la Junta de Personal para FP

Redacción
Teruel

El director provincial de Educación en Teruel, José Luis Castán, se comprometió a acoger alumnos de Formación Profesional Dual en prácticas en la sede del Servicio Provincial y a mediar con otras instituciones públicas como Hacienda, Gobierno de Aragón, Inaem o Salud para que también formen a los estudiantes. El responsable educativo planteó esta medida a la Junta de Personal Docente no Universitario en una reunión en la que los representantes del profesorado solicitaron su respaldo ante las dificultades para que los estudiantes puedan hacer la formación en centros de trabajo.

La Junta de Personal (integrada por los sindicatos (ANPE, CCOO, CGT, CSIF, STEA y UGT) informó en una nota de prensa de que éste fue uno de los principales asuntos tratados en su último pleno. “Actualmente, además de los alumnos de segundo de ciclos formativos, los del primer curso de Grado Medio y de Grado Superior también deben realizar prácticas durante un mes. Esto supone un problema, ya que no hay suficientes empresas para acoger a todo el alumnado”, recordó la Junta.

Por otro lado, los tutores de FP Dual están teniendo “serias dificultades” para ubicar a tantos estudiantes en prácticas. La Junta propuso a Castán que también hiciera fuerza en empresas de ámbito privado como Tervalis, Tarmac o Ronal para acoger más estudiantes.

Los sindicatos solicitaron que se modifiquen las instrucciones enviadas recientemente a los centros educativos, en relación a la posible flexibilización de la formación en empresas u organismos de la FP Dual de los ciclos formativos de grado medio y superior. “Dicha flexibilización, supone alargar el final de curso al alumnado y, por tanto, las sesiones de evaluación. De esta manera, no se soluciona el problema de origen, que es la falta de empresas”, argumentó la Junta.

Otro aspecto que se volvió a tratar por parte de la Junta, es la reivindicación de que cuando se abren nuevas listas de interinos, no sea necesario viajar a Zaragoza a entregar el DNI, sino que se permita personarse en cualquiera de los tres servicios provinciales. El director provincial trasladó el acuerdo a la Dirección General de Personal dado que comparte el criterio de la Junta.

Con respecto a las sustituciones de las bajas médicas y permisos del personal docente, se sigue exigiendo que se cubran de inmediato y más cuando algunas se saben con antelación.

El Ayuntamiento acondiciona las aceras y el pavimento del barrio de Villalba Baja

Actúa en la calle Plaza y en el entronque de la calle San José y la carretera N-420

Redacción
Teruel

El Ayuntamiento de Teruel continúa con su plan de mejora de los barrios pedáneos de la ciudad. El barrio de Villalba Baja ha visto finalizadas las obras necesarias para la adecuación de las aceras en las zonas de calle Plaza y entronque de calle San José y carretera N-420.

La actuación ha supuesto una inversión de 21.000 euros con cargo al Plan de Obras y Servicios de la Diputación Provincial de Teruel y ha permitido renovar el pavimento de la acera y el asfalto de la calzada por un pavimento formado por una solera de

hormigón de 10 centímetros de espesor y loseta hidráulica de color gris sentada con mortero de cemento, según informaron ayer fuentes del consistorio en una nota de prensa.

El concejal de Barrios, Jesús Artigot, acompañado de la alcaldesa de Villalba Baja, Sandra Hernández Alegre, visitó este jueves el barrio.

Demanda vecinal

“Se trata de una actuación demandada por los vecinos y que va a suponer una mejora en la accesibilidad universal eliminando alguna barrera arquitectónica y mejorando la seguridad peatonal”, comentó.



Jesús Artigot y Sandra Hernández Alegre, junto a una acera recién acondicionada en Villalba Baja

Artigot remarcó que desde el Ayuntamiento de Teruel se continúa trabajando en un plan de obras y mejoras en los barrios pedáneos.

Por otra parte, el concejal de Barrios adelantó en la nota de prensa que en próximos días tiene intención de visitar otras obras que han finalizado o están

a punto de hacerlo en los núcleos de Tortajada, Valdecebro, San Blas, Villaspesa, Aldehuela, El Campillo, Castalvo, Caudé, Concud y San Blas.